
1 

 

Sintesi della Riunione n. 40 del 13 Dicembre 2021  

Aggiornamento pratiche assegnate 

Soc. FNM, limiti del controllo nei confronti di società quotata facente parte del Sireg 

Il Presidente informa che è pervenuta la risposta di Consob relativamente alla società FNM. L’Avv. 
Fantigrossi e l’Avv. Vivone ritengono che tale nota possa essere letta come non preclusiva nel merito 
dei controlli ORAC su società quotate in borsa. La Dott.ssa Redaelli concorda. Il Dott. Gasparini 
manifesta l’esigenza di approfondire attentamente la lettera di risposta di cui ha una impressione 
meno favorevole circa il ruolo di ORAC. La Dott.ssa Morello manifesta lo stesso parere. 

Il Presidente suggerisce di chiedere a FNM le informazioni che si ritengono utili; nel caso si invierà il 
tutto alla Corte dei Conti per le delibere in merito. 

Confsal Lodi – istanza ex Legge 241/90 

Non essendo decorsi i tempi per l’accesso agli atti, si decide di attendere.  

Mancata sistemazione catastale e stanziamento denaro pubblico su immobile non regolarizzato in 
Bassano Bresciano 

La Dott.ssa Piazza informa che l’istruttoria è in corso. 

 

Piano di Attività 2021 

Obiettivo n. 1 

Il Dott. Fagiani relaziona sul monitoraggio delle raccomandazioni ORAC sulle erogazioni liberali nel 
periodo emergenziale e sul regolamento per le donazioni per gli enti sanitari.  

L’Organismo approva i contenuti dei documenti e stabilisce di darne comunicazione al Presidente 
della Giunta Regionale, al Segretario Generale, alla DG Welfare e agli altri soggetti interessati.  

Relazione audizioni Orac.  

Il Dott. Fagiani espone la relazione sulle audizioni e sulle verifiche riguardanti le criticità della prima 
fase dell’emergenza pandemica 2021: calcolo R(t) e rallentamenti della campagna vaccinale. A fine 
novembre ORAC ha richiesto al Direttore Generale Welfare una informativa sull’andamento del 
contagio e sulle misure di rafforzamento delle prestazioni di urgenza e rianimative. Al momento non 
è giunta risposta; si provvederà a sollecitare. 

L’Organismo, ringraziando il Dott. Fagiani e lo staff per l’impegno, approva il documento e decide di 
darne comunicazione al Presidente della Giunta Regionale, al Segretario Generale, alla DG Welfare 
e agli altri soggetti interessati.  
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Obiettivo n. 4 e monitoraggio 

Il Prof. Bernasconi riassume i contenuti della relazione finale e i quadri sinottici su “Il funzionamento 
dei sistemi di controllo interno degli enti del sistema regionale nella prevenzione dei rischi da reato 
- anno 2021- ed il monitoraggio”. Verrà predisposto per il momento solo un abstract da inserire nella 
relazione semestrale e si procederà alla deliberazione in gennaio. 

 

Piano di attività 2022  

Il Presidente invita i Componenti ad esprimersi sulla bozza finale del piano di attività 2022. 
Il Prof. Bernasconi ritiene dubbio che ORAC possa pronunciarsi relativamente alla nomina dei 
Direttori Generali, ritenendo che si tratti di criteri eminentemente politici. Il Presidente e il Prof. 
Crivellini ritengono che il punto non entri nel merito delle nomine ma costituisca una verifica più 
dettagliata dei meccanismi di designazione dei Direttori Generali delle Aziende Sanitarie e delle 
modalità di valutazione della loro attività. La Dott.ssa Morello, in merito alla valutazione delle 
nomine, ritiene necessario un raccordo con l’OIV competente in materia. 
La Dott.ssa Redaelli ricorda che la procedura presenta due fasi: nella prima si predispone, in base a 
criteri dettati da norme nazionali, l’elenco dei candidati, nella seconda si procede alla scelta e alla 
delibera di nomina; ove la motivazione fosse assente, si potrebbe arrivare ad una impugnativa 
dell’atto.  
Al termine degli interventi l’Organismo delibera all’unanimità di approvare il Piano annuale di 
attività per l’anno 2022.  

 

Relazione II semestre 2021 

L’Avv. Fantigrossi suggerisce modificare la struttura del documento invertendo due parti. 
L’Organismo all’unanimità approva la Relazione delegandone al Presidente la sistemazione formale. 
 
 Comunicazioni del Presidente e Varie 

Il Presidente relaziona sulla nota della Dott.ssa Forte (Commissione Antimafia, Anticorruzione, 
Trasparenza e Legalità) relativamente alla bozza del Piano: non ha ritenuto di fornire ulteriori 
suggerimenti ma anzi si è complimentata nel ritrovare molte tematiche emerse durante gli incontri.  
Il Prof. Crivellini propone di potenziare il lavoro sul monitoraggio delle raccomandazioni e la Dott.ssa 
Morello si sofferma sull’ipotesi di un cruscotto di controllo.  

Il Presidente evidenzia che il piano 2022 reca questo aspetto e che la modifica del regolamento 
interno è proprio nell’ottica di un monitoraggio più stringente. La Dott.ssa Redaelli ricorda che, in 
accordo con il Dott. Bisio Presidente dell’OIV, si vuole introdurre, nelle performance dei Direttori 
Generali, il recepimento delle raccomandazioni di ORAC. 


